

Date: 21 November 2024
Ref.: GIH/COD/460/24

التاريخ: 21 نوفمبر 2024
الإشارة: GIH/COD/460/24

M/S Boursa Kuwait Company

السادة/ شركة بورصة الكويت للأوراق المالية
المحترمين
تحية طيبة وبعد،،

**Subject: Supplementary disclosure regarding
the Initial Agreement to purchase
the Energy House Holding shares**

**الموضوع: إفصاح مكمل بشأن اتفاق ابتدائي
لشراء أسهم بيت الطاقة القابضة**

With reference to the above subject, and the Capital Markets Authority regulations issued on November 9th, 2015 Module No. Ten "Disclosure & Transparency" on the disclosure of the material information, attached the Supplementary disclosure form dated 21 November 2024.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه، وإلى تعليمات هيئة أسواق المال الصادرة بتاريخ 9 نوفمبر 2015 الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" بشأن الإفصاح عن المعلومات الجوهرية، مرفق لكم طيه نموذج الإفصاح المكمل بتاريخ 21 نوفمبر 2024.

Best Regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،

Mohammad Salah Al Ayoub
Chief Executive Officer

محمد صلاح الأيوب
الرئيس التنفيذي

Copy to Capital Markets Authority

نسخة إلى السادة هيئة أسواق المال



نموذج الإفصاح المكمل
Supplementary Disclosure Form

Date	Thursday, 21 November 2024	الخميس، الموافق 21 نوفمبر 2024	التاريخ
Listed Company name	Gulf Investment House K.P.S.C "GIH"	شركة بيت الاستثمار الخليجي ش.م.ك.ع. "الخليجي"	اسم الشركة المدرجة
Disclosure title	Initial Agreement to purchase the Energy House Holding shares	اتفاق ابتدائي لشراء أسهم بيت الطاقة القابضة	عنوان الإفصاح
Date of Previous Disclosure	20 November 2024	20 نوفمبر 2024	تاريخ الإفصاح السابق
Fenda.	Bait Al-Amar Al-Khaleeji, (a subsidiary of Gulf Investment House Co.) has signed an initial agreement with Development Enterprise Holding Company to acquire its entire stake in the Energy House Holding Company, consisting of 24,862,502 shares, representing 54.844 % of the company's capital through an auction at Bursa Kuwait Securities Company, in accordance with regulatory procedures and subject to the approval of all relevant regulatory authorities.	قامت شركة بيت الإعمار الخليجي (شركة تابعة لشركة بيت الاستثمار الخليجي)، بالتوقيع على اتفاق ابتدائي مع شركة المشروعات التنموية القابضة لشراء كامل حصتها في شركة بيت الطاقة القابضة بعدد 24,862,502 سهم، والتي تمثل نسبة 54.844 % من رأس المال من خلال مزاد بشركة بورصة الكويت للأوراق المالية، ووفق الإجراءات التنظيمية، على أن يكون هذا الاتفاق مشروطاً بموافقة كافة الجهات الرقابية ذات الصلة.	التطور الحاصل على الإفصاح
The financial effect of the occurring developments (If any)	The financial impact on the company can't be determined at this time.	لا يمكن تحديد الأثر المالي على الشركة في الوقت الراهن.	الأثر المالي للتطور الحاصل (أن وجد)

(Handwritten signature)



(Handwritten signature)